



第1568回 例会

2021年6月22日

前回(4月27日第1567回)例会記録 天気:曇り

6月22日 第4例会 本日のプログラム
次年度クラブ協議会

次回の予定(7月6日)第1例会 会長・副会長・幹事 所信表明挨拶
-------------------------------------

会員数:28名(出席免除者数:2名)  
前回(4月27日)例会出席記録

出席者数	出席率	2/16訂正出席率
20名	74.07%	82.14%

○メイクアップ&行事出席

- 4/20 真備の美しい森で奉仕活動  
会長以下8名
- 4/23 雪舟フェスタ実行委員会  
高北委員長
- 4/25 地区協議会オンライン出席  
岡田次期会長以下6名

○会長報告

真備の美しい森で、花壇の手入れをしている様子が、山陽新聞に掲載されました。集合写真ではなく、活動している様子がわかる写真が良いとのこととなりました。

○幹事報告

- RI 2690地区米山学友会誌のご送付  
地区ロータリー米山記念奨学会委員長 福嶋裕美子様より
- 例会変更・取りやめの連絡  
新見RC、岡山南RC

○OSAA報告 ☆スマイル

秋山会員

○青少年奉仕委員会

5/3 吉備路再発見写生大会のお手伝いをしました。当日のスナップです。



《会長挨拶》

1月の4週から、本部の通達で、ロータリーソングは歌わず、流すのみ、食事は、黙食を励行してくださいとなっております。  
早く通常の例会に戻ってほしいものです。

ゲスト・ビジター:なし

4月24日、先週土曜日ですが、真備の美しい森でお花畑の写真撮影をしました。草抜き等の奉仕活動に参加していただいた会員は、大変お疲れ様でした。有り難うございました。

しかしながら、花に勢いがなく、時機を逸した感がありました。日時の設定を誤ったようで、反省してます。コロナ患者があちこちで発生してます。くれぐれも予防に気をつけてお過ごしください。

私のところにも、昨日ワクチンの接種券が届きました。早く受けようと思います。今後の例会のあり方については、この後の理事会で協議します。

☆本日のプログラム☆

地区研修・協議会報告

岡田次期会長

当初は、現地出席とWEBのハイブリッド形式の予定だったのですが、コロナの変異ウイルスによる全国的な患者発生の増加のため、数日前に急遽全面WEBでの開催となりました。予定外のことでしたので、準備が大変だったと思います。

会長部門では、次期RI会長シェカール・メータ氏のテーマ SERVE TO CHANGE LIVES に則り、クラブ運営について勉強してきました。

クラブを活性化するためには、まず会員増強ということで、EACH ONE BRING ONE 現会員が一人ずつ新しい会員を勧誘しましょうと叱咤激励されています。中でも、女子に焦点を当てたクラブ運営が求められています。

地区委員会の活動は、ZOOM を活用して年4回以上行いなさいという目標も掲げられています。

変化に対応できなければ未来はないとも言われており、新しい文化を取り入れることが、強く求められています。

次期会長以外に、欠席の清水次期幹事を除く、薬師寺職業奉仕・秋山社会奉仕・高木国際奉仕・高北青少年奉仕の次期各委員長から報告がありました。



月 間 予 定 表

6月~7月			
月 日	行 事 内 容	担 当 部 門	備 考
6月29日(火)	休会		
7月6日(火)	会長・副会長・幹事 所信表明挨拶		
7月13日(火)	4大奉仕委員長挨拶(クラブ奉仕は除く)	職業・社会・国際・青少年委員長	
7月20日(火)	直前会長挨拶/書道展審査13:15~	青少年・社会奉仕委員会	コンベンションホール
7月27日(火)	ゲスト卓話・パストガバナー 森田昭一郎様		